

## La unionense Sonia Ruiz logra el bronce con la selección de baloncesto en Lyon

Escrito por 21DEhoy agenCYA. Foto: Visibilitas. 11 de junio de 2018, lunes

---



El equipo nacional femenino ha conquistado el tercer puesto del torneo internacional Apicil 2018 de baloncesto en silla de ruedas que se ha celebrado en la localidad francesa y que forma parte de su preparación para el Mundial que se celebrará en Hamburgo (Alemania) en agosto.

---

El equipo del que forma parte la jugadora de La Unión (en la imagen lugar figura en la fila inferior en cuarto lugar por la derecha del lector) cayó en semifinales ante Gran Bretaña (57-36) y superó a Francia (62-44) en el partido que decidió la tercera plaza.

---